

令和2年4月30日

保護者の皆様へ

生駒郡中学校体育連盟
会長 清水 敬史
三郷町立三郷中学校
校長 生井 圭造

令和2年度生駒郡中学校総合体育大会の中止について

保護者の皆様におかれましては、お子様の健康・安全と新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けてご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、7都府県に限って発令されていた緊急事態宣言は、4月16日に全国に拡大され、生駒郡内全中学校を含む多くの学校が臨時休業となっています。このような状況を踏まえ、先日、全国中学校体育大会、近畿中学校総合体育大会、および奈良県中学校総合体育大会一次大会の今年度の開催中止が発表されました。

生駒郡におきましても、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、生徒の健康安全面を最優先とし、今年度の生駒郡中学校総合体育大会の中止を決定しました。特に3年生にとっては、これまで掲げてきた目標や夢への道が閉ざされることにもなるため、ぎりぎりまで開催の可能性を探ってまいりましたが、感染拡大収束のめどが見通せない状況であり、まさに断腸の思いであります。何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

尚、秋の新人大会等の実施可否につきましては、今後の動向を注視し、検討してまいります。

運動部の生徒の皆さんへ

昨年度の3学期より続いている休校で、中学生の皆さんは学校に行けない、友達と会えないなど不慣れた生活が続いていることと思います。

そんな中、7都府県に限って発令されていた緊急事態宣言は、4月16日に全国に拡大され、奈良県にも緊急事態宣言が出されました。感染は今も世界中に広がり続けており、多くの命が奪われる事態となっています。

このような状況を受けて、先日、今年の夏におこなわれる予定であった全中大会、近畿大会、県総体の中止が発表されました。

生駒郡でも、郡の大会をなんとか開催できないかと、方法を探ってきました。しかし、新型コロナウイルス感染症が多くの地域で広がっており、生徒の皆さんの健康安全を確保できないため、今年度の生駒郡中学校総合体育大会は中止とする決定をしました。

これらの大会は特に、3年生にとっては非常に大きな位置づけとされている大会であり、それに向けて皆さんが目標達成のためにきびしい練習をしてきたことを私たちは知っています。また、保護者の方や顧問の先生など多くの人達が支えてくださっていることなどからも、今回の中止の決定は本当につらい、苦渋の決断です。

皆さんに大会の舞台を用意することはできませんが、これまで努力してきたことや、同じ目標を目指した仲間との出会いは決して消えることのない財産です。それはこれからの皆さんの人生できっと役に立つはずです。今はまだ、先が見えない状況ですが、皆で力を合わせてこの状況を乗り越えていきましょう。